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第179回例会昭和61年3月4日（火） 晴へ

も若芽がふいて来たものもあります。熱海の

市内を流れる糸川辺りの早咲桜は満開で、既

に花見会も終わりました。さて、富士山の勇

姿が見られるのは年間に80日前後と言われる

中、先日は久方振りに新!幹線の車窓より5合

目迄真白に冠雪して8合目辺りにほんの少し

横になびく綿雲が「ポッカリ」浮かび、肯空
を（･ソクに裾野を長く引いた樹士山の勇姿を

見る事が出来、恰も絵の様な景観にしばし目

を楽しませて頂きました。窟士山は巨大な水

瓶と言われ、その全体の年間降雨戯は、東京

都の年間使用水餓をも凌ぐとも言われます。

この扇士山の白雪は何処へ行くのでしょう。

「寓士の白雪は解けて流れて三島に注ぐ。と

歌われますが、それは火山砕屑物の胴に呑み

込まれて仕舞う為で、三島地方は地~ﾄの湧水

が豊富です。巨大な須恵器を侭いたと仮定す

るならば容易に理解出来ます。そして山裾の

周囲には「忍野八海J 『白糸の滝」 「篤士五

湖」があり、一度隠して仕舞った水を小出し

にする篤士山の心憎いばかりの演出ではない

でしょうか。白糸の滝は「この上にいかなる

姫かおはすらん」と源頼朝が詠んだ厳に女性

的な滝で、清流が流れ落ちる滝ではなく崖の

途中から鳶士山の湧水が「すだれ」の様に垂

れ下り、 rすだれ」の上部は新欝士の溶岩、

下部は水を透しにくい古富士泥流で、季節に

よって滝が澗れる事のない滝として知られて

います。又、富士山には「八百八沢Jと呼ぶ

多数の沢があり、中でも代表的な殿大の沢は

北東側の吉田大沢、真西に本大沢があります。

現在、この大沢崩れが深刻な問題となってお

り、その崩れは約1,000年も前に始ったと言

われ規模はどんどん広がっています。現在の

巾は1007"から股大500ﾉ"、深さ娘大約150

班、延長距離は約10A"にも及び、崩壊の股上

部は火I．に迫り鴬士山がパ･ｿクリと二つに測

◇“君が代”

◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 57(55)名 出臘 40名

出席率 72.73％

前回 2月25日 （修正出席率）96.36妬
◇ビジター紹介 6名

◇ニコボックス

和田正敏君バッチ忘れました。本日、早

退します。

安藤銀之助君先回の麻雀大会で、優勝して

しまいました。

杉山貞男君早退致します。

尾関武弘君長男が大学を卒業し、就職し

ました。本日、早退致します。

加藤大豊君第1回冬季アジア競技大会に

JOC本部役員として、札幌に行って参りま

した。

◇宮尾幹事報告

1． 3月11日午後6時より松楓閣にて、次回

講演者末松玄六氏を囲む会を開催いたしま

す。参加いただけます方は、事務局までご

連絡下さい。

◇加藤大豊君報告

第1回冬季オリンピ､ソクに、大会役員とし

て先日行って参りました。心配しておりまし

た天候も回復し、アジア7カ国430名の選手

団により今も競われております。日頃険悪ム

ードの国の選手団も競技後には互いに酒を酌

み交わし、仲よく談笑している様子を見ます

と、スポーツの交流こそ世界平和に意義ある

ものと痛感致しました。

◇菊池会長挨拶

雪が降り、そして朝夕はまだまだ冷えこむ

今頃でありますが、 6日は啓蟄で冬眠してい

た地中の虫もそろそろ穴を啓いて、這い出し

て来ると言う日で、庭先の木の中には、早く
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ネラル・フォーラム（ 」 ． （｝ 、F)が名11ilf

観光ホテルで行なわれました。

右会合では、福剛ガバナー、鮒谷パストガ

バナー、吉剛分区代理が発表され、今回のテ

ーマは、主として岡際奉仕とロータリー財剛

についてで、 これを中心とした勉捻会となり

ました。

国際奉仕については、青少年交換、地区提

挑、W･C･S(世界奉仕）およびili界親睦

活動について、また財団奨学生については、

大幅に派遺学生数がふえたことについての報

告がありました。

財団については、 これまでは留学生派巡数

1人あたりの拠出金により原出されていたの

が、今年庇からは、留学生1人につき1万

9,000ドルの拠出金という算定韮準にかわっ

たため、 17名もの多数の財団奨学生が派過で

きることになりました。

今後も17名程度の派過留学生数の確保がで

きる見とおしです。

財･剛奨学生の同窓生2名の報告と263地区

からドイツへ派遺された奨学生のピアノ演突

が絡調高<行なわれ、磯会でした。

来年度からは、分区が、尾張第1、名占曝

第1、名古躍第2と分かれ、 1 ･G･Fも格

別に行なわれる予定です。

ロータリーの営利化を防止しよう

ロータリアン間の取引関係に関するロータ

リーの方針は、 rロータリアンはその同瞭ロ

ータリアンから、他の実業家に対する場合よ

りも多くの利便を期待してはならないし、ま

してこれを喫求するようなことがあっては

ならない． ということです。

( 035-JA、手続要覧、第5厳参照）

国際ロータリーのこの雑本的信条は、股初

1930年代に表明され1980年代にll. I .理蛎

会によって灘確認されましたが、これは、理

念においても、実践においても入念に守らな

ければならないものです。ロータリアンの｢噸

業名簿」を配布すべきではありません。クラ

ブ出版物に広告を城せる場合でも、広告者を

クラブ金目と言及してはなりません。この原

則を守ることによって、 ロータリー・クラブ

は、職業奉仕の鯖神に鰯む特質を保持してい

るのです．

(RIニュースより）

◇次回例会（3月11LI )

識演

、‘末松教授、経済を語る”

名古屋大学名誉教授

末松玄六先生（紹介浅井君）

◇次々回例会（3月18日）

春季家族会の為、 ‘識菰はございません。

（星が丘ボウルにて、午後5時30分より）

れてしまうのではないかと心配の声がある腿

で、我が国最大の崩壊地となっています。国

もこの大沢から強雨の度に流れ出る土石流の

災害をなくし富士山の美しい形を保つ為、 3

年程前から谷の一部にダムや擁壁で固める砂
防工事を進めております。日本の代名詞であ

り、神霊の宿る神秘的な山、文学美術で国民

の愛する富士山を後世の為に損う事なく、健

全な姿を維持する様に対処する事が、現代の

吾々に与えられた責務と思います。そしてこ

んな中にも日本中のロータリーアンの奉仕の

道もあるのではと考える次第であります。

米山奨学生マーウ･ソトーン・ソムサク君が、

名古屋工業大学院研究生として2年間の勉学

を終え、いよいよ卒業されます。当クラブの

例会に出席されるのも、今日で般後となりま

した。口本での留学を基に、今後の活躍を願

っております。又、竹内先生にはカウンセラ

ーとしていろいろお世話いただき、有り難う

ございました。

◇米山奨学生マーウットーン・ソムサク君

に記念品贈呈

◇マーウットーン・ソムサク君挨拶

私は57年1月より米山奨学生として千種ロ

ータリークラブでお世話になりました。關学

するまでは、日本についての知識といえば歴

史的な事とタイで売られている日本製品の事

しか知りませんでしたが、日本へ来て、まず

日本語の勉強から始め、いろいろ経験し理解

しました。万国では時々、大学生を中心に日

本製品の購入を拒否します。なぜなら日本人

は、タイ製品をとても粗悪であると思ってい

るからです‘、でも、決してそんなことはあり

ません。赤字経済を立て直すためにも、 もっ

と万国を理解してほしいと思います。私もタ

イに帰ってからも、ここで学んだ事逢役立て

ながら、 もっと日本についても理解するよう

頑張ります。私の知り合っ.た人達は皆やさし

くして下さり、感謝しております。長い間、

有り難うございました。

◇IGF報告

深見国際奉仕委員長

昭和61年3月2日に、インターシティ ．ゼ
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